

Sinergitas TNI-POLRI Dalam Door to Door System Menjelang Idul Adha 1445 H di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jun 12, 2024 - 07:56



Sinergitas TNI-POLRI Dalam Door to Door System Menjelang Idul Adha 1445 H di Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) menjelang perayaan Idul Adha 1445 H, Bhabinkamtibmas Kelurahan

Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari S.Pd, bersama Babinsa Pelda Agus Sahli dan staf Kelurahan, Sdr. Adi, melaksanakan kegiatan door to door system (DDS) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. Kegiatan ini dilakukan mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, di tiga kampung: Kp. Neglasari, Kp. Cipatuguran, dan Kp. Babakan Anyar, Kelurahan dan Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, tim sinergitas TNI-POLRI menyampaikan sejumlah himbauan kamtibmas kepada warga setempat, sebagai berikut:

1. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Warga diminta untuk bersama-sama mencegah kenakalan remaja seperti tawuran, keterlibatan dalam geng motor, dan balapan liar. Orang tua diimbau untuk mengawasi anak-anak mereka, memastikan mereka kembali ke rumah paling lambat pukul 22.00 WIB.
2. **Kewaspadaan Menjelang Idul Adha:** Menjelang perayaan Idul Adha, warga khususnya petani dan pengelola hewan qurban diingatkan untuk waspada terhadap kemungkinan pencurian hewan.
3. **Pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Warga diingatkan untuk tidak tergiur oleh ajakan bekerja ke luar negeri dengan iming-iming gaji besar yang seringkali menggunakan modus-modus tertentu yang tidak dapat dipertanggungjawabkan.
4. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian setempat apabila mengetahui adanya gangguan kamtibmas.

Kapolsek Palabuhanratu menegaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya bersama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat, khususnya menjelang hari besar keagamaan. "Sinergi antara TNI dan POLRI sangat penting untuk memastikan stabilitas dan keamanan wilayah. Kami berharap warga juga aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Kapolsek.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari masyarakat, yang menyambut baik kehadiran dan perhatian aparat keamanan dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan mereka.